
Протокол
заседания правлеllия ПГК <Гараж-2000>

РФ., РТ", г. Наберея<ные Челны пр. Казанский224, офис правления

l]ата к12> декабря 2018 г.
Время проведения собрания 1З часов 00 минут
ПРИСУТСТВОВАJ-IИ ЧЛЕНЫ ПРАВЛЕI-IИЯ:
1. Тдватуллин Харис Гимоллович
2. Бирюков Александр Владипtирович
З. Гусев Сергей Сергеевич
4" Гараев Фоат Габдулхакович
5. Сулейманов Зирфукар Вагидович
ОТСУТСТВОВАЛИ:
i. Кравеч Светлана Николаевна
ПРИСУТСТВОВАЛИ:
l, Трифонов Петр !митриевич,
2. Хакимова Надежда Федоровна
ПОВЕСТКА СОБРАНИЯ:

l.Избраниепредседателясобрания БирюковАлександрВладимl.tрович
Го.ltосовzulо:
кЗАll 5

кПРо'I'ИВ>) 0
(ВОЗДЕРiКАЛОСЬл> 0

Принято рец]ение:
Избрать председателя собрания Бирюкова А;-tександра Владимировича
2.Избрание секретаря собрания Сатларова Эльмира Нависовна
Голосова-,lо;
t<ЗА> -ý

кПРоТИВ>l 0

кВОЗfiЕРЖАОСЬх 0

Принято решение:
избрать секретаря собрания Сатдарову Эльмиру Нависовну
3. Обсужление штатIIого расписаIIItя.
По вопросу выступил З.В. Сулейманов. Поступило предложение организовать структуру работы
охранников в количестве l 8 человек, из которых 4 старших охранника, 1 2 охранников, 2 подменных
охранника (на случай отпусков, больничных), Назначить ответственным за организациt0 и KoHTpoJlb за
службой охраны. управля}ощуrо ПГК Е.Ф. Суслову.
Члены правления согласов€Iли.
Голосова-.tо:
сЗА>l 4

r<ПРоТИВ>л i
r<ВОЗДЕРItАЛОСЬ) 0

По этому же вопросу выступил Х.Г" Тухватуллин с предложением нанять нача,тьника службы
безопаgности, котсrрый булет осушlествлять оргеIIизациIо и контроль службы охраны.
r<ЗАil 1

(ПРоТИВ)l 2

кВОЗДЕРЖАЛОСЬ) 2

С"С" Гусев предложил зzLпожить в бюджет по статье заработная плата резервную сумму" на слуlай
увеличения штата охраны.
кЗАll 5

,rllРоТИВll 0

кВОЗflЕРЖАЛОСЬ) 0
,l" Заказ уведомлений.
Поступило преl:Iложение от Х.Г. Тухвату;tлина, заказать в типографии бланки (уведомJ-Iения об 0плате

долга по членским взносам и электроэнергии) в количестве 1000 шт.
Голосова.1-1о:
q(ЗА, 5

кПРСТИВlл 0



(ВоЗДЕРЖАЛоСЬ) 0т

5.Сбивание сосулек.
С предложением выступил С.С. Гусев, вызов специалистов по очистке крыш от снега и сбиванию
сосулек, во избежание травмоопасных ситуаций и искJIючению повреждений автомобилей, находящихся
на территории ПГК, близ стоящих к зданиям.
Принято решение: предварительно согласовав с соответствующей организацией план работы, расходы,
дату и время проведения работ, выделить необходимую сумму из бюджета ПГК <Гараж-2000>.
голосовало:
(ЗА) 5
(ПРоТИВ) 0
(ВОЗДЕРЖАЛОСЬ)) 0

6. РассмотреЕие обращения к сотрудникам бывшего правления ПГК по результатам аудпторской
проверки.
Единогласно принято решение: пор}л{ить Е.Ф. Сусловой отправить обращение по экспресс почте
каждому адресату"
(ЗА) 5
(ПРоТиВ) 0
<BОЗДЕРЖАЛОСЬ) 0
7. Обсуэкдение перевыборов уполпомоченных па кооперативных участках.
Сулейманов предложил вкJIючить в повестку дня общего собрания )полномоченных, которое состоится
20.12,Z0|8 г., вопрос о перевыборах уполномоченных на кооперативных 1r,racTKax J\Ъ.

голосовало:
кЗА>
(ПРоТИВD
<BОЗДЕРЖАЛОСЬ)
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